

# 24Jam

## 64 Siswa SMK Negeri 1 Kediri Lulus Seleksi di PTN Vaforit, SNBP Terbanyak se Kediri Raya

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.24JAM.CO.ID](http://KEDIRI.24JAM.CO.ID)

Mar 31, 2024 - 22:46



*Drs. Hadi Sugiharto, M.Pd., Kepala SMK Negeri 1 Kediri*

KEDIRI - Sebanyak 64 siswa SMK Negeri 1 Kota Kediri diterima Perguruan Tinggi Negeri (PTN) melalui jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP) tahun 2024. Dari total 226 siswa yang mendaftar melalui SNBP diterima di PTN sebanyak 64 siswa terbanyak se-SMK Kediri Raya.

Pihak sekolah memberi kesempatan dan peluang kepada siswa-siswi terutama kelas XII yang sudah lulus untuk melanjutkan ke PTN yang lolos melalui jalur SNBP.

"Namun, kita juga memberikan kebebasan bagi siswa yang ingin bekerja di luar dengan keahlian dan ketrampilan yang dimiliki selama menimba ilmu di SMKN 1 Kediri," ucap Drs.Hadi Sugiharto, M.Pd, Kepala SMK Negeri 1 Kediri ketika dihubungi media ini melalui WhatsApp, Minggu (31/3/2024) pukul 21.00 WIB.

Hadi juga menuturkan bagi siswa yang belum lolos ke PTN melalui SNBP, masih ada kesempatan ikut PTN melalui jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (SNBT).

Tentunya, pihak sekolah tetap memberikan support dan memwadahi kepada semua siswa-siswi kelas XII yang ingin mengembangkan prestasi dan berkeinginan melanjutkan untuk bisa lolos ke PTN yang akan melalui jalur SNBT.

"Kami akan siap mendampingi, membimbing dan mengarahkan siswa-siswa yang akan mengikuti SNBT, sehingga apa yang diinginkan siswa-siswi untuk diterima di PTN bisa terwujud sesuai dicita-citakan siswanya," pungkas Hadi.

Image not found or type unknown



Sementara, Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno, S.Pd.,M.M., kepada media ini mengatakan, Alhamdulillah SMK Negeri 1 Kediri ada 64 siswa diterima PTN jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP) dan terbanyak di SMK se-Kediri Raya.

Saya berpesan kepada seluruh jajaran di SMKN 1 Kediri bahwasanya dari Direktorat sudah mengisyaratkan bekerja melanjutkan wirausaha (BMW).

"Jadi untuk siswa yang ingin melanjutkan ke PTN, alhamdulillah sudah diarahkan dan disupport oleh Kepala Sekolah bersama jajaran. Kemudian, bagi siswa yang ingin mengikuti PTN masih ada kesempatan melalui jalur tes atau mandiri, dan kami juga berpesan siswa yang ingin ikut jalur tes, untuk para guru bisa membimbing dan mengarahkan agar bisa diterima di PTN," pesan Gus Adi sapaan akrab Kacabdin Jatim Wilayah Kediri.

Selain itu, bagi siswa yang ingin bekerja. Pesan Gus Adi agar SMKN 1 Kediri untuk meningkatkan dan membangun link and match kepada industri, sehingga lulusannya bisa diterima di industri-industri sesuai dengan keahlian siswanya.

"Dan, juga untuk lulusan tahun 2024 yang ingin wirausaha paling tidak diberi pembekalan, support dan motivasi bagaimana seorang wirausahawan atau

enterpreneur harus tangguh, ulet, mandiri dan jangan mudah putus asa,"  
pungkas Gus Adi.